

Le nombre de pays qui participeront à la foire internationale de La Havane augmente



La Havane, 13 octobre (RHC).- Plus de 70 pays, dix de plus que lors de l'édition précédente, ont confirmé leur participation à la 33e Foire Internationale de La Havane, prévue du 2 au 7 novembre prochains.

Des organisateurs de la plus grande bourse commerciale de Cuba ont confirmé au cours d'une conférence de presse que FIHAV 2015 est appelée à être la plus grande exposition commerciale de la dernière décennie.

Le ministre du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers, Rodrigo Malmierca, a déclaré à la presse que quelque 900 entreprises seront représentées au centre d'expositions ExpoCuba où les stands occuperont une superficie de 2 kilomètres carrés de plus qu'en 2014.

Rodrigo Malmierca, qui est également le président du Comité Organisateur a également signalé que l'intérêt croissant des chefs d'entreprise du monde pour leur participation à la foire de la capitale cubaine

constitue une preuve irréfutable du caractère obsolète de la politique de blocus que les États-Unis mènent contre Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/72470-le-nombre-de-pays-qui-participeront-a-la-foire-internationale-de-la-havane-augmente>



Radio Habana Cuba